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平成２５年度第２回さぬき市社会教育委員の会 会議要旨（要約） 

 

１ 日 時 平成２５年 ８月２８日（水） １３：３０～１５：３０ 

２ 場 所 さぬき市津田支所 ２階第５・６会議室 

３ 出席者 【委 員】 石原新造  岩田憲治  寒川 巧  谷 幸夫 

遠山良子  宮本 強  三好成其  吉本嘉夫 

【事務局】 安藤正倫  中野敏記  頼富博幸 

欠席者 【委 員】 杉山道代 

傍聴者   ０ 名 

４ 議 題  議題１ さぬき市生涯学習基本計画の策定について 

議題２ その他 

５ 会議の内容は、次のとおりである。

発言者 意 見 概 要 

（事務局） 

 

（教育長） 

（事務局） 

【議題１】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２５年度第２回さぬき市社会教育委員の会を開催します。 

委員１名から、欠席連絡を受けています。 

（教育長あいさつ） 

議題に入ります。配付している次第に沿って会議を進めます。 

『議題１ さぬき市生涯学習基本計画の策定について』 

本件は、今年５月の第１回さぬき市社会教育委員の会からの継続案件です。 

先の第１回社会教育委員の会の後に送付した生涯学習基本計画策定のスケジュー

ルに変更が発生しました。変更となったのは、計画策定時期です。第１回目の会のと

きに『本年度中に策定したい。』としていましたが、さぬき市の根幹となる【さぬき

市基本構想】及び【さぬき市総合計画】が今年度から来年度にかけて策定されるので、

生涯学習基本計画を本年度中に策定しても、さぬき市総合計画の見直し等により市の

計画とズレが生じることも予想されます。よって、現在の生涯学習基本計画をあと１

～２年間延長したいと思います。今年も入れて２～３年の間で市の基本構想及び総合

計画に沿った生涯学習基本計画を策定していきたいと思います。 

この１～２年及び２～３年というのは、資料１の【さぬき市総合計画の策定につい

て】で、「次期総合計画については、平成２５年度に基本構想（案）、平成２６年度に

前期基本計画（案）を策定し、最終的には、平成２７年第１回定例会での議決を経て

平成２７年度からの運用を目指していくこととします。」とあることから、さぬき市

総合計画の運用は２７年度からということがわかり、よって計画が策定されてから生

涯学習基本計画を策定するのか、または、同時進行的に策定するかということで１年

間の運用開始時期のズレが生じるものです。 

また、現在の総合基本計画は、基本構想が平成１６年度から平成２６年度の１１年

間に対し、平成１７年度から平成２６年度の１０年間です。次期総合計画の基本構想

期間は、平成２７年度から平成３８年度の１２年間で、基本計画は、前期・中期・後

期と３期に分けそれぞれ４年間ずつの計１２年間となっています。 
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（委 員） 

 

 

（事務局） 

 

 

（委 員） 

（事務局） 

 

 

（委 員） 

 

（委 員） 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

 

（委 員） 

 

 

 

（事務局） 

 

資料２【さぬき市生涯学習基本計画【第Ⅱ次】策定スケジュール】は、さぬき市総

合計画のことにより、スケジュールの内容を変更したものです。 

また、本年の課題として、市民アンケートを行いたいと思います。この市民アンケ

ートの内容については、資料４のとおりと考えています。なお、資料３は、現在の生

涯学習基本計画の策定の折、調査したアンケートです。今年度のアンケートについて

は、市民の現在の学習活動やボランティア活動、スポーツ及び趣味・娯楽についてな

どの内容についての現況調査となっています。この調査の上に、前回のアンケート調

査を踏まえ、どのようなアンケート調査にしたらよいかの審議をお願いします。なお、

調査対象者は、さぬき市在住の１５歳以上の中から無作為に抽出し、調査数は３，０

００人です。なお、調査方法は、無記名で郵送方式を考えています。 

そこで、さぬき市の基本構想並びに総合計画の見直しに併せて、現生涯学習基本計

画を１年から２年間延長したいということと、アンケート調査の内容について、また、

調査対象者及び調査期間等について、審議をお願いします。 

さぬき市基本構想及び総合計画に沿った形で生涯学習基本計画を作成するのであ

れば、１～２年間延ばしたいということですね。市の計画と生涯学習基本計画の策定

時期が合っていなかったので今後は合わせた計画とすべきと思います。 

お諮りします。今の意見を受け、現在の生涯学習基本計画の期間を平成２５年度ま

でとしていたものを、さぬき市基本構想並びにさぬき市総合計画の見直し等に合わせ

１～２年間延長するということでよろしいですか。 

（異議なし） 

では、現行のさぬき市生涯学習基本計画の期間を延ばすこととします。 

次に、生涯学習基本計画の策定に伴う市民意識等アンケート調査について、内容及

び調査対象者、期間等は、どうしますか。 

調査対象者は、１８歳以上の市民でよいと思います。内容については、提示されて

いる方式のフローチャート的なものでも良いと思います。 

現在の計画を作成した時のアンケート内容も良いと思います。 

他の市町のアンケートも参考としてアンケート内容を考えてみるのも良いと思い

ます。また、期間については事務局側の提案はありませんか。 

事務局側として、アンケート調査期間の設定というものは決めていませんが、計画

の策定に反映していくためには、今年度末までにアンケートの回収は終わらせたいと

考えています。 

アンケートの内容は、前回の内容も踏まえてみるというのも良いと思います。また、

アンケートの方式は、市民の方が答えやすい方式が良いと思います。また、生涯学習

をどのように展開していくのかという事を踏まえてアンケート内容を加味してはど

うですか。 

アンケート内容は、他市町や現在の内容等も踏まえて案を作成し、委員に送付する

こととします。そこで、足りない個所や追加したらよいものがあれば事務局に連絡い
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（委 員） 

【議題２】 

 

（委 員） 

（事務局） 

（教育長） 

（事務局） 

ただくこととし、方式については、先程の意見のとおり、市民にわかりやすく、答え

やすい方式で作成したいと思います。 

調査年齢は、１８歳以上の市民を対象年齢とすることとします。 

次回の会を１０月上旬に開催することとし、９月中旬ごろまでにはアンケートの案

を委員に送付したいと思いますが、これでよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

議題２のその他については、事務局としてはありません。委員から何か御意見等は

ありませんか。 

（なし） 

閉会に当たり安藤教育長から挨拶申し上げます。 

（教育長あいさつ） 

これで、平成２５年度第２回さぬき市社会教育委員の会を閉会します。ありがとう

ございました。 

閉 会  


